



Cédula de identidad; 14 empresas interesadas

A pesar del rechazo de algunos legisladores de oposición, la Secretaría de Gobernación avanza con la nueva cédula de identidad nacional y hay ya 14 empresas interesadas en participar en la licitación

Tres son las objeciones que han expresado los legisladores de oposición a la nueva cédula de identidad nacional: su elevado costo estimado en 3 mil millones de pesos; problemas de inseguridad por el manejo de la base de datos; y la duplicidad con la Clave Única de Registro de Población (CURP) y la credencial del Instituto Federal Electoral (IFE).

Sin embargo, **Fernando Gómez Mont**, el secretario de Gobernación, ha emprendido una intensa labor de cabildeo no sólo en el Congreso, sino con las múltiples instituciones que se beneficiarán con esta nueva cédula, como son los bancos y en general todos los otorgantes de crédito, incluidos desde luego el Infonavit y el Fovissste, por los grandes beneficios que representa el contar con una cédula que verdaderamente evite el robo de identidad y los múltiples fraudes que hoy se registran con vivales que tramitan créditos con diferentes credenciales de elector o pasaportes.

La Secretaría de Gobernación descarta que esta nueva cédula represente problemas de seguridad, ya que no contendrá datos económicos sino la fecha y lugar de nacimiento, y será una base de datos biométricos, porque incluirá la huella digital de cada mexicano, la huella del iris del ojo que no cambia con la edad y, desde luego, la fotografía.

De hecho no desaparecerán ni la CURP, que será la base de datos que se utilice para el arranque de la nueva cédula ni tampoco desaparecerá la credencial del IFE, que de hecho no nació como un documento de identidad, sino como una credencial para facilitar la votación en las elecciones y gradual, y erróneamente se convirtió en la más aceptada tarjeta de identificación oficial, a pesar de que es sumamente fácil su falsificación o incluso que una sola persona pueda sacar varias credenciales del IFE a través de las presentación de testigos y documentos falsos.

La Secretaría de Gobernación dará a conocer este mismo mes las prebases de licitación que serán discutidas por las empresas interesadas en participar que son ya 14: la infaltable Cosmocolor; Unisys; Cogent; Merkatum; Latin ID; Biometría Aplicada; L1; Image Technology; Accenture; Gisecke & Devrient; HP; Vangent; Sci-



Fecha	Sección	Página
10.08.2009	Finanzas	8

tum e IBM.

La meta es terminar el sexenio con por lo menos 80 millones de cédulas emitidas, lo que implica que **Gómez Mont** tendrá que meter el acelerador a fondo para obtener la aprobación del Congreso para el presupuesto y al mismo tiempo sacar las bases y septiembre, y en octubre o noviembre a más tardar tener ya el fallo.

Se trabajará en un cronograma no sólo a nivel regional, sino por segmento de la población, comenzando por los niños, puesto que ya todos cuentan con su CURP,

Cierto que en plena crisis y recorte al gasto una inversión de 3 mil millones de pesos resulta elevada; sin embargo, los beneficios económicos son evidentes, porque actualmente México se encuentra clasificado entre los países con peor calidad en sus instituciones entre otros factores, porque no contamos con una cédula confiable de identidad.

INTERVENCIÓN DE LA SEGOB EN REFINERÍA

En donde sí saca triple tache el secretario de Gobernación es en su intervención en la nueva refinería de Pemex, que debería ser un tema exclusivo de Petróleos Mexicanos (Pemex) en la parte técnica y de la Secretaría de la Reforma Agraria (SRA) en cuanto al cumplimiento de los trámites que implica la enajenación de tierras ejidales.

Gómez Mont se ha reunido tanto con el gobernador de Hidalgo, **Miguel Ángel Osorio Chong**, como con el de Guanajuato, **Juan Manuel Oliva**, y estas reuniones que supuestamente buscan dar mayor transparencia no hacen más que generar "sospechosismo" como diría **Santiago Creel**.

Como ya le informamos, de acuerdo con el último recuento de la SRA, Hidalgo lleva la delantera en el registro de las hectáreas y que convocó a las asambleas de las zonas de infraestructura, escolares y parcelas no asignadas.

HOTELEROS VS. PROFEPA EN CANCÚN

Raziel Villegas, director general de impacto ambiental marítimo y terrestre de la Profepa, quien recibió una amenaza de muerte por su férrea mano en contra de los delitos ambientales en Cancún, informó que ante funcionarios del gobierno de Quintana Roo, llegó a un acuerdo con los representantes del **Fernando García Zaldívar** para retirar el espigón que construyó en su hotel Gran Caribe Real, con una propuesta que será detallada este miércoles.

Sin embargo, la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles que encabeza **Rafael Armendáriz**, quien asistió a la reunión, criticó el operativo realizado en la playa del Gran Caribe Real porque supuestamente sí se intimó a los turistas, lo que desde luego ha negado hasta el cansancio la Profepa.